

Babinsa Kodim Pasangkayu Perjuangan Bersama Wujudkan Swasembada Pangan

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Nov 2, 2024 - 13:42



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama Kelompok Tani Perjuangan menggelar kegiatan penanaman padi di lahan pertanian Dusun Kapung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menjadi langkah konkret menuju swasembada pangan, memperlihatkan sinergi antara TNI dan masyarakat demi tercapainya

kemandirian pangan di wilayah.
Sabtu (02/11/2024)

Kegiatan yang dipimpin oleh Babinsa Desa Pangiang, Sertu Amiruddin, berlangsung penuh semangat dan kebersamaan. Didampingi oleh anggota kelompok tani, Bapak Efendi dan Bapak Sudir, Babinsa turut serta mengolah lahan hingga menanam bibit padi. Langkah ini menjadi bagian dari pendampingan Babinsa terhadap petani lokal, khususnya dalam peningkatan hasil pertanian yang berkelanjutan.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Amiruddin menyampaikan, “Kami berkomitmen untuk terus mendukung para petani dalam mewujudkan ketahanan pangan di wilayah. TNI akan selalu hadir di tengah masyarakat untuk membantu dan memotivasi mereka agar hasil panen dapat meningkat, serta Desa Pangiang dapat mandiri dalam pemenuhan kebutuhannya.”

Tidak hanya Babinsa, anggota Kelompok Tani Perjuangan juga turut memberikan apresiasi atas dukungan yang diberikan. Bapak Efendi menyatakan keyakinannya terhadap keberhasilan panen mendatang. “Kami sangat terbantu dengan adanya pendampingan dari Babinsa. Dengan bimbingan dan dukungan ini, kami optimis hasil panen padi tahun ini akan meningkat dan membawa kesejahteraan bagi masyarakat Desa Pangiang,” ujarnya.

Senada dengan Efendi, Bapak Sudir menambahkan, “Dukungan Babinsa bukan hanya motivasi, tapi juga pengetahuan bagi kami tentang cara bercocok tanam yang baik dan benar. Kami harap program ini dapat terus berlanjut.”

Kegiatan ini sejalan dengan program pemerintah dalam meningkatkan produktivitas sektor pertanian dan mendukung swasembada pangan. Melalui kolaborasi aktif antara TNI AD dan petani, diharapkan Kabupaten Pasangkayu dapat terus memperkuat ketahanan pangannya demi kesejahteraan masyarakat.

Inisiatif ini mendapat apresiasi dari masyarakat luas dan menunjukkan bahwa sinergi antara TNI dan rakyat mampu memberikan dampak positif nyata bagi ketahanan pangan dan kemajuan desa.